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“Y EL DIOS DE PAZ QUE RESUCITÓ DE LOS MUERTOS A NUESTRO SEÑOR JESUCRIS-

TO…OS HAGA APTOS PARA TODA OBRA BUENA PARA QUE HAGÁIS SU VOLUNTAD, 

HACIENDO ÉL EN VOSOTROS LO QUE ES AGRADABLE DELANTE DE ÉL POR JESU-

CRISTO…”  Hebreos 13: 20,21 

   Cuando conocimos al Señor, empezamos una relación con él que no es para ser 

tomada a la ligera. Nada en nuestra vida es más importante. Basada en la confianza 

que nos da el ser sus hijos, debemos venir a él con humildad, sabiendo esto, 

“PORQUE DIOS ESTÁ EN EL CIELO, Y TÚ SOBRE LA TIERRA” Eclesiastés 5:2. Pero eso 

no significa que esté lejos de nosotros, está presente en nuestras vidas, recibe nues-

tra adoración, escucha nuestras oraciones. 

    Pronto queremos empezar a recibir, es tanto lo que Dios tiene para darnos. Es ver-

dad que él nos bendice con generosidad, pero debemos hacernos una pregunta, 

¿eso es todo? ¿no tenemos que hacer nada más, sólo disponernos a recibir? 

    Dios trata individualmente con cada uno de nosotros, pero no estamos aislados, 

formamos parte de un todo que es su Iglesia, un cuerpo vivo que sólo él gobierna y 

dirige conforme a su voluntad. Este cuerpo debe tener todo lo necesario para crecer 

saludable, desarrollándose hasta alcanzar la plenitud en Cristo,  

“Y ÉL ES LA CABEZA DEL CUERPO QUE ES LA IGLESIA”. Colosenses 1:18. 

    Debemos saber, que no podemos quedarnos a esperar que nos lo den todo hecho. 

Que otros hagan el esfuerzo porque yo no siento la carga o porque no sé qué hacer 

o cómo hacerlo, porque creo que no soy capaz de hacer lo que agrada a Dios. Pienso 

que ahora no es el momento, estoy demasiado ocupado, o preocupado, o cansado, 

o…, bueno, Dios lo entiende todo. No es mi momento, tengo que vivir la vida, no 

siento el llamado, seguro que alguien lo hará mejor. Hay tantas excusas como quera-

mos poner, pero no olvidemos que nadie puede escapar al llamado de Dios. 

    Solemos pensar que quienes son llamados y lo obedecen, son personas especiales, 

algo así como súper-creyentes que viven en otro nivel de fe. No seamos ilusos, no 

hay nada especial en ellos, sólo que no han sido rebeldes y han obedecido la voz del 
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Maestro. Él no nos llama por lo que hayamos sido, sino porque es su voluntad. No lo 

hace por lo que vayamos a hacer, porque él es quién obra a través de sus siervos y 

eso, lo somos todos. Cuando él llama, no dice, ven acá apóstol, o profeta, o evange-

lista, sino que dice cómo a Pedro y a Andrés, “VENID EN POS DE MÍ, Y OS HARÉ PES-

CADORES DE HOMBRES” Mateo 4:19, o “SÍGUEME. Y SE LEVANTÓ Y LE SIGUIÓ” Ma-

teo 9:9. 

    Dejemos las redes que nos atrapan, levantémonos del lugar dónde estamos senta-

dos y sigamos a Jesús. No sólo al culto, o a las reuniones, o a escuchar horas de pre-

dicaciones en las redes sociales, sigámosle a donde quiera que nos llame, no iremos 

solos, el Espíritu Santo viene con nosotros. No depende de nuestra sabiduría, capaci-

dad o fuerza, porque la obra no depende de nosotros sino de él. 

    No hay servicio que sea pequeño para que lo desechemos. Todo don viene de él y 

es santificado porque él es Santo. ¿Podremos mirar para otro lado y desobedecer? 

Ante él sólo queda rendirnos, “MAS ANTES, OH HOMBRE, ¿QUIÉN ERES TÚ, PARA 

QUE ALTERQUES CON DIOS? ¿DIRÁ EL VASO DE BARRO AL QUE LO FORMÓ: PORQUÉ 

ME HAS HECHO ASÍ? Romanos 9:20. No podemos adorar a Dios con la boca y no ha-

cerlo con todo nuestro ser, si en verdad somos de él, no podemos negarle lo que ya 

no nos pertenece. 

    No podemos esperar a ser más “perfectos”, o más “santos” para servirle. Mientras 

caminamos con él, nos perfecciona, nos santifica, hasta que su obra en nosotros sea 

completa. En tanto que esto ocurre, “OCUPAOS EN VUESTRA SALVACIÓN CON TE-

MOR Y TEMBLOR, PORQUE DIOS ES EL QUE EN VOSOTROS PRODUCE ASÍ EL QUERER 

COMO EL HACER, POR SU BUENA VOLUNTAD” Filipenses 2:12,13.  

Y servimos al Señor, “CADA UNO SEGÚN EL DON QUE HA RECIBIDO, MINÍSTRELO A 

LOS OTROS, COMO BUENOS ADMINISTRADORES DE LA MULTIFORME GRACIA DE 

DIOS” 1º Pedro 4:10. 

   Mientras estamos en esta vida, podemos obedecer, recibir bendiciones y ser de 

bendición. No esperemos a que otros hagan la parte que nos corresponde en la obra 

de Dios. Tal vez por un tiempo, el Señor nos aparte, pero será para trabajar en noso-

tros y continuar después.  

“MIRAD, PUES, CON DILIGENCIA CÓMO ANDÉIS, NO COMO NECIOS SINO COMO SA-

BIOS, APROVECHANDO BIEN EL TIEMPO, PORQUE LOS DIAS SON MALOS”  

Efesios 5:15,16. 

    

 Cristo viene por su iglesia, ¿cómo nos encontrará? 
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Nos acordamos de todos los enfermos que nos rodean y de nuestros ma-

yores, orando por todos ellos; Antonio García, Manoli, Manolo y Pepa, Manolo 

Núñez, Encarna Alonso, Esperanza y Juan, Miguel y Valme, Visi, Carlos y Chari, 

Marivi, Mariquita, el bebé de Keili y José David y muchos de nuestros hermanos 

que se encuentran en esta situación.  

¡No te olvides convertir tus oraciones en acciones y llamar al hermano, 

escribirle o hacer una visita en la medida que sea posible! 

 

Hijo mío, está atento a mis palabras; Inclina tu oído a mis razones. No 

se aparten de tus ojos, Guárdalas en medio de tu corazón; Porque son vida 

a los que las hallan, Y medicina a todo su cuerpo.  

Proverbios 4:20-22 
 

Como cada año, nuestra congregación se reunirá en su XXIX Encuentro 

de Semana Santa de la Iglesia de Cristo en Sevilla. Todavía estas a tiempo si 

quieres apuntarte y pasar unos días de crecimiento, koinonía y estar los her-

manos juntos en armonía. Os pasamos la siguiente información:  

Fecha: 5-8 de abril 2023

Lugar: Sage Hostel en Jerez de la Frontera (10 min de la playa)

En habitaciones privadas con baño propio, además con magníficas ins-

talaciones: amplias salas para las reuniones, cocina profesional, piscina 

y pistas deportivas entre otras.

Precios: 55€/día habitación doble  Niños de 0-6: GRATIS

  50€/día hab triple/cuádruple  Niños de 7-16: 30€/día 

 *Precio por persona y día 

 

Recuerda orar para que todo lo que se haga y realice sea de bendición y agra-
dable a Dios, así como por el Encuentro de los Jóvenes en Manantiales. 

 



 Esta semana hemos recibido comunicado del colegio cristiano de Sevilla: 

“Queridos hermanos, el próximo septiembre, si Dios quiere, abriremos el Colegio 

evangélico de Sevilla (ESO y Bachiller) y necesitamos PROFESORES. Buscamos cre-

yentes de buen testimonio, que amen al Señor, y que quieran sumarse a esta aventu-

ra de fe. Si eres uno de ellos, o conoces a alguien así, puedes enviarnos tu CV con un 

email de presentación a info@ayudandoacrecer.org. También tenemos abierta una 

lista de preinscripción para interesados en matricular a sus hijos. Para inscribir a 

ALUMNOS pueden escribirnos al mismo email.  

Bendiciones en Cristo. Juan José Ruiz. Fundación Ayudando a Crecer. 

Continuemos apoyando, ayudando y orando por este maravilloso ministerio y 

que nuestros hijos puedan acceder a una educación cristiana.  

Comunicaros que se recogió una ofrenda especial para Turquía y Siria. El total 

fue de 1015€ y se añadió del fondo la diferencia hasta 1500€, y esto es lo que se 

mandó a través de nuestro hermano David Bianchi y Fundación PKV de Turquía. 

El pasado 12 de Marzo tuvimos la presentación del pequeño Josué, hijo de 

nuestros hermanos Adrián y Miriam. 

Manolo Salvador oró por el pequeño y sus 

padres y por que nuestro Padre celestial 

derrame bendiciones sobre él.  

“Y llamando Jesús a un niño, lo puso en 
medio de ellos, y dijo: De cierto os digo, 
que si no os volvéis y os hacéis como niños, 
no entraréis en el reino de los cielos.” 

 

 


